
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
１０月６日 火曜日       Vol.４５６ 

 

         例会出席者    ２２名 （会員数 27名）                  出席率 ８１．４８％ 

         メーキャップ                             修正出席率 ８１．４８％ 

ゲスト       田村光男様 ㈱スリーコンサルタント  

 

■会長挨拶（澤田会長） 

皆さん、今晩は。先日の月見例会はお疲れ様でした。中秋の名月以来、めっきり冷え込んで秋らしくなり朝夕肌寒い今日この

頃です。クールビズも終わり今日からネクタイ着用の例会となっています。久しぶりのネクタイという事で身の引き締まる思いです。

本日は新入会員の辻君を後ほど紹介させていただきます。それと、本日はオープン RC という事でお客様として田村光男さんを

お招きしております。後ほどご紹介させて頂きます。お客様をお招きすることは例会の雰囲気を、みて頂くと共に私達の活動を理

解していただけるきっかけになればなぁと思います。 

  先日、米山委員長の吉田さんと会議に出席してまいりました。吉田さんの方から報告があるかと思いますが、私なりに米山記

念奨学会について解釈しました。 

  ごく一部の活動ではありますが、さまざまな活動の中で自分の価値観を見出し、この地域を客観的に見つめることにより、この

地で活動することの意義を見出せるのかも分かりません。地域をよくし活性化する事により我々の職業奉仕の価値が高まり、住

みやすい街づくりには欠かせない事だと思います。今現在の事ではなく孫の世代に繋がっている活動を心がけていきたいと思い

ます。 

 

■幹事報告 （三好幹事） 

◇到着週報 鴨島ロータリークラブ  

◇連絡事項 次週の例会はガバナー補佐訪問例会になりますので正装にてお願いいたします。 

          20日の例会は職業訪問例会になります。出席お願いします。 

          新入会員候補者推薦書を回覧しますので異議のある方は次の例会までに申し出てください。 

          例会終了後 理事会を開催します。 

 

■新入会員挨拶（辻貴博さん） 

 入会させていただきました、辻貴博でございます。貞光食料(有)を経営しております。自分自身地元貢献というのはできていない

と感じております。地元があっての私でありますし、会社であると思います。これを機に勉強させていただきたいな、という気持ちで

入会の申し込みをさせて頂きました。諸先輩がいる中、これからがんばって参加しようと思っておりますのでどうかよろしくお願いし

ます。 

 

■委員会報告 

◇親睦委員会 杉原会員 

今月の誕生日（会員・配偶者） 結婚記念日祝い 

 

■ニコニコ卓話 （吉田会員） 

 米山協議会に先日澤田会長と行ってまいりました。お金の話になりますが寄付をいただきたいとのことです。美馬 RCの隣の席が

脇町 RC でした。脇町 RC すでには寄付を沢山されていまして、どうしたのですか？と尋ねたところ、会費を 2 万円上げまして、会

費より米山の寄付を捻出しましたとのことです。他クラブもそのような形をとっているところが多いようです。どちらがいいかわかりま

せんか美馬 RCは前期 3,000円後期 3,000円で別途寄付いただいております。 

御礼を込めて委員会より報告が来ておりますが前年度が全国で 14 億円超に至ったとのことです。今年も維持したいとのことで徳

島では特別寄付も含めて一人平均 16,000円お願いしたいとのことです。美馬 RCは特別寄付もありますので例年 13,000円くら
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いで、近くまでできていると思います。今月は米山月間ということで特別寄付を含めて寄付の協力をお願いします。 

隠居の身で人前に出るのも RC の例会ぐらいで庭造りを趣味としています。先日は南禅寺界隈の庭を観ようと行ってまいりまし

た。 

 

■ニコニコ卓話 （廣澤会員） 

3月にありました会員増強の勉強会資料を配らせていただきました。 

2013年手続要覧 抜粋から 

『第一部組織構造 ロータリー衛星クラブはいわば「クラブの中にあるクラブ」である。衛星クラブの会員は、そのスポンサークラブ

の会員でもある。衛星クラブは、スポンサークラブとは別に例会を開くが、通常のロータリークラブの規則に則って運営されなければ

ならない。』 

以下国際ロータリーの細則が書かれておりますので目を通してください。 

次のページにロータリー衛星クラブの概要が書かれてありますので確認ください。簡単ではございますがこういうクラブがあるというこ

とを皆さんに知っていただいてこれからも会員増強と退会防止にご協力お願いいたします。 

 

■ニコニコ   

◇青木茂会員 今年も年賀葉書の季節がやってきました。皆さんご購入をよろしくお願い致します。 

◇遠藤会員  妻の誕生日お祝いありがとうございました。 

◇北室会員  経済産業省の地方の優れた「ものづくり」に選んでいただきました。徳島からは 4 つ、その中に入

れたことを励みにこれからも頑張ります。 

◇廣澤会員  結婚記念日ありがとうございました。 

◇藤会員   娘が結婚入籍しました。 

◇三好会員  結婚記念日お祝いありがとうございました。 

◇吉田会員  結婚記念日祝いありがとうございます。 

■ベストスマイル（川田ＳＡＡ） 

 ◇辻会員（辻さんの入会に祝しまして） 

  

 次回例会                 ２０１５年１０月１３日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム              ガバナー補佐訪問例会 

   欠席 小田会員 七田会員 林会員 藤田会員 山内会員 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 

 


